



**Neuigkeit** | Campus-Messe

## Großes Interesse am dualen Studium

**Jedes Jahr im März lädt die HWR Berlin Partnerunternehmen und Studieninteressierte zum Tag des dualen Studiums ein. Etwa 700 Besucher und Besucherinnen nutzten das Angebot.**

03.04.2023

Am 23. März ab dem frühen Morgen belebten in diesem Jahr 80 Unternehmen und Institutionen mit ihren Informationsständen den Campus Lichtenberg und verwandelten das Audimax in eine Messehalle. Die Studieninteressierten informierten sich direkt in der Hochschule über das Studium und in Gesprächen mit Unternehmen und Institutionen über die Praxissemester. Betreut wurden sie von zahlreichen dual Studierenden, die als Guides, Beraterinnen und Berater oder auch als Vortragende auf Augenhöhe dafür sorgten, dass jede Frage gestellt werden konnte und die Studienwahl erleichtert wurde.

Wir bedanken uns bei den Gästen, bei unseren Partnern und bei den dual Studierenden, dass sie den Tag des dualen Studiums mit Leben gefüllt und unser Campus für einen Tag in einen besonderen Ort der Begegnung verwandelt haben. Allen Studienbewerberinnen und -bewerbern wünschen wir viel Erfolg!